

- Explique l'expression les « Trente Glorieuses ».

- Dis de quand à quand durent les Trente Glorieuses.

- La Suisse est-elle le seul pays à connaître les Trente Glorieuses ?

- Qu'est-ce que la « surchauffe » économique ?

- Au XX^e siècle, la population suisse double en cent ans. Est-ce parce que les Suisses font beaucoup d'enfants ou est-ce pour d'autres raisons ?

- Qu'est-ce que l'initiative Schwarzenbach ?

Les Trente Glorieuses (suite 1)

- Explique le terme « xénophobe », en cherchant ses origines étymologiques.

- L'encadré dit que, en Suisse, 1 personne sur 5 est un étranger, mais que 1 habitant sur 3 est issu de l'immigration. Explique la nuance.

- Les immigrés provenant d'ex-Yougoslavie sont-ils venus en Suisse dans les années 1990 pour les mêmes raisons que les Italiens en 1960 ?

- Quelles villes a relié la première autoroute suisse ?

- Que se passe-t-il sur ce tronçon d'autoroute, à Oensingen, dans le canton de Soleure, le 16 septembre 1970 ?



Les Trente Glorieuses (suite 2)

- Quelle est la plus grosse source d'énergie en Suisse pendant les Trente Glorieuses?

- Quelle construction souterraine a-t-on généralisée en Suisse dès le début de la guerre froide?
